
 

 

 
ASSEMBLEA GENERALE SACT – VERONA 04 FEBBRAIO 2023 
 
Gentili e Stimati Soci 

Il mio credo cinofilo, la mia disponibilità nel mettermi a completa disposizione dei Soci e del 

Sodalizio, nonché il rispetto per il mandato elettorale conferitomi, è stato il filo conduttore che ha 

guidato la mia presidenza durante tutto un 2022 che si è rivelato come un anno ricco di novità e di 

cambiamenti 

I principali traguardi raggiunti grazie all’apporto dei Consiglieri, dei Sindaci e del Comitato Tecnico, 

sono stati  

• Puntuale e continuativa informazione mediatica dell’attività sociale attraverso 

rinnovamento radicale del sito internet, utilizzo dei portali social come Facebook ecc...  

• Fattiva e massiva collaborazione con i CO nell’utilizzo e la gestione dei portali ENCI per 

accedere alle Prove di Lavoro ed alle Esposizioni 

• Introduzione di nuove e chiare linee guida sull’allevamento a completa salvaguardia e tutela 

delle nostre due razze – purtroppo però ancora non approvate da ENCI  

• Revisione ed applicazione del Regolamento per il conseguimento del titolo di Campione 

Sociale 

• Predisposizione di un regolamento relativo al Test di verifica su cinghiale in recinto al fine di 

valutare coraggio e voce del soggetto da immettere nel circuito riproduttivo ed in carenza 

del brevetto sul naturale, allo stato però ancora non approvato da ENCI 

• Incentivare ed incoraggiare il più possibile il conseguimento del brevetto su traccia naturale 

mettendo a disposizione dei Soci Esperti Giudici per affrontare la prova assolutamente 

indispensabile e fondamentale per la tutela delle nostre razze. Mai successo che in una 

stagione si tenessero circa una ventina di ricerche certificate 

• E’ in fase di approntamento un data base morfologico/sanitario dei nostri soggetti in modo 

di generare un archivio consultabile dai Soci che intendono aderire a importanti principi di 

riproduzione ed allevamento responsabile 

• Di particolare vanto la predisposizione ed entrata in vigore con approvazione ENCI del 

Regolamento Sant Hubertus che aggiunge certamente notevole spessore alle verifiche 

zootecniche  

Questi, unitamente ad altri dettagli come, ad esempio, la consegna dei diplomi ai soggetti giudicati 

eccellenti nelle prove di lavoro, nei Raduni e MS, sembravano programmi ambiziosi ma oggi sono 

una realtà. 



 

 
 

Ciò non significa che non ci siano state problematiche anzi, duole constatare come si è perso cammin 

facendo l’apporto di un Consigliere (che oggi quest’assemblea sarà chiamata a sostituire); anche 

con qualche Comitato Organizzatore o Gruppo locale si sono avute problematiche che certamente 

avranno ulteriori ripercussioni anche nel corrente 2023. Legato a ciò abbiamo perso una piccola 

quota di Soci (circa 25) comunque surrogata da nuovi entusiasti associati che alla fine hanno 

addirittura incrementato il monte Soci raggiungendo le 268 unità numero mai cosi alto in un’annata 

senza elezioni. 

Permettetemi ora di attenzionare a codesta Assemblea i risultati, in termini numerici, raggiunti nella 

passata stagione 2022 nelle Prove di Lavoro ed Esposizioni  

  
LOCALITA' 

Soggetti a catalogo Soggetti presenti 

  G L G L 

  PROVE DI LAVORO         

1 MEL (BL) 0 10 0 9 

2 PAGNONA (LC) 5 13 5 12 

3 CAIOLO (SO) 3 16 3 15 

4 OVARO (UD) 2 10 1 7 

5 CASTELLO TESINO (TN) 3 19 2 16 

6 FORNACE (TN) 3 12 3 12 

7 MIAZZINA (VB) 4 7 3 5 

8 CASTIONE della PRESOLANA (BG) 4 12 4 12 

9 MEZZANA VAL di SOLE (TN) 4 12 2 14 

10 BEDOLLO (TN) 3 8 3 8 

11 BIONAZ - OYACE (AO) 4 12 3 13 

12 BUGLIO in MONTE (SO) 6 6 6 6 

13 CLAUT (PD) 1 14 1 12 

14 DEMONTE (CN) 7 5 7 4 

15 EDOLO (BS) 3 13 2 13 

16 MALBORGHETTO (UD) 3 12 2 11 

    55 181 47 169 

  Media G/L 3 11 3 11 

  Media Generale 14 (236) 14 (216) 

Titoli 

CACIT R. cacit CAC R. cac 

7 5 26 3 

RIEPILOGO 

    Soggetti 

    Tot G L 

Prove  236 55 181 

Media 14 3 11 



 

 
 

 

       

  ESPOSIZONI Soggetti a catalogo Presenti 

          

1 MOSTRA SPECIALE - REGGIO EMILIA  13 13 

2 MOSTRA SPECIALE - MONTICHIARI 13 13 

3 RADUNO - CASTIONE PRESOLANA (BG) 81 76 

4 MOSTRA SPECIALE - TRIVIGNANO (UD) 8 7 

5 MOSTRA SPECIALE - FANO (PU) 4 4 

6 RADUNO - MALBORGHETTO (UD) 59 48 

7 MOSTRA SPECIALE - VALLE CAMONICA 6 4 

8 RADUNO - ENCI WINNER MILANO 12 12 

    196 177 

 

Titoli 

CACIB R. cacib CAC R. cac 

4 3 7   

2 1 2   

    8 8 

4 1 3   

    3   

    6 2 

    2 1 

    4 1 

10 5 35 12 

 

RIEPILOGO 

Mostre Speciali 44   

Raduni 152   

Misurazioni 56   

Brevetti sul 
Naturale 

Positivi Negativi Totale 

7 11 18 

 

Passando rapidamente alla programmazione ed obiettivi  2023, confermo il nostro impegno a 

migliorare la vita sociale cercando di centrare ancora ulteriori ed ambiziosi traguardi, come: 

• il raggiungimento e superamento della quota 300 Soci,  

• consolidare le Prove di Lavoro, i Raduni e le MS in un numero e luoghi italiani assolutamente 

sufficienti a tutte le esigenze cinofile che tali verifiche zootecniche impongono 



 

 
 

• ad attivare un nuovo percorso di rapporti con l’estero (mondo ISHV) per individuare, con 

l’indispensabile sostegno di ENCI, possibili vie percorribili e condivise con protocolli di intesa, 

per import/export cuccioli, scambio di stalloni e fattrici, cooperazione fra Esperti Giudici ecc..  

Qualcosa si è già’ mosso già nel 2022, portato all’importazione di una decina di cuccioli ed alla 

partecipazione di Esperti Giudici Sloveni, Croati Tedeschi ed Austriaci a manifestazioni SACT. Ancora 

poco certo, ma segno di un evidente volontà di riavvicinamento di due mondi che per 

incomprensioni e meschini attacchi trasversali hanno portato nel passato a insanabili gravi 

divergenze. 

Programmi ambiziosi, certo non abbiamo la bacchetta magica, ma il nostro impegno sarà tale da 

ottenere il maggior successo possibile, ovviamente con il supporto ed aiuto di tutti. 

Ricordo, infine, che il prossimo anno sarà di rinnovo elettivo e mi auguro che ci saranno nuove 

fresche ed entusiaste leve, che vorranno mettersi a disposizione per una sempre maggiore crescita 

del nostro amato Sodalizio, continuando in un percorso di rinnovamento che, dopo i metodi, dovrà 

inevitabilmente vedere una giusta alternanza nella catena direttiva. 

 

Concludo ringraziando tutti i Soci presenti che oggi partecipano al nostro simposio, oltre a tutti i 

membri del Direttivo, il Consigliere di Collegamento ENCI, Sindaci e Comitato Tecnico che in questi 

mesi mi hanno supportato (e sopportato) in questa sfida, che cercherò di onorare nel migliore dei 

modi. 

Grazie di cuore a Tutti e Wwaidmannsheil !!! 

Verona li 04-02-2023       Dr. Stefano NEVE 

 


